



「妙高市民の心」優良取組事例集

牧草ロールペイント

水上商工振興会

<活動の概要>

休耕田を利用した「牧草をラップしたロール(円筒 高さ1 m、直径1 m程度)」を活用し、側面に文字をペイントする。ペイントを遊び心で楽しんでいただき、歩いている方々や、通行人に、挨拶や注意していただきたい事、今伝えたい事をアピールする。

数年前に地域の方が交通事故で亡くなられた。また、お年寄りを狙った犯罪が増加している。そのため、交通事故の再発防止や、お年寄りが犯罪に巻き込まれないように「スピードを出すな」「特殊詐欺にだまされるな」という内容の文字をペイントし、PRしている。活動地域から事故や犯罪等を起こさない。また、地域の安全、住みやすい地域に成って欲しいと願って取り組んでいる。また、家族間の薄れてきた「絆」「おはよう」「待っているよ」等ホッとさせる様なコメントも表現している。

2017年からは、大きな事故や犯罪等が起きていないので、確実に効果がでてきていると感じている。

<活動の様子>



数年前のマスコミからの写真です。
子供たちの通学路には、子供たちへのメッセージ。



「なかよく」そして、ホッとさせる様なイラスト。



令和2年から遊び心を取り入れ、イラストを入れる様になりました。



無事に家に帰って来てねと家族からの願い。

ダイナム新井店は『妙高市民の心』推進事業所です

株式会社ダイナム 新井店

<活動の概要>

2020年10月20日に『妙高市民の心』推進事業所に登録し、『妙高市民の心』推進の6本柱の強化月間はもちろん、日常を通して取り組んできました。登録してからは、継続して以下の活動を続けてきました。

- ①ごみ拾いをしながらあいさつ運動
- ②花を植えながらご近所、歩行者、お客様への声かけ
- ③妙高市社会福祉協議会への寄附を通して、一人暮らしの高齢者や困っているかたに手をさしのべる
- ④社会のルール遵守と社内での学習
- ⑤ノー残業の実践と家族との時間重視
- ⑥地域行事への社会貢献活動と家族での参加



あいさつ運動の様子

特に、あいさつ、声掛け、近隣のごみを拾いながら、弊社敷地内にある約250㎡の緑地を花壇に変え、花が咲き誇るにつれ近隣の方、歩行者の方、車で休憩される方の憩いの場、公園のような場所をご提供できるまでになりました。

花が咲き誇る花壇を通して、お客様はもちろん、ご近所の方、歩行者の方とのご挨拶や会話が増え、明るい笑顔を交わしながらの温かいご交流を持つことができるようになりました。

ご近所がダイナムさんで良かった、みんな良い人で良かったなど気さくに声をかけていただいています。

活動を通して地域に根付いた存在でいたいと考え、地域の皆様との絆を強くつなぎ『街と生きるパチンコ。』を目指し、従業員一同心を一つにすることができました。

<活動の様子>



社会福祉協議会への寄付



地域行事への参加



花壇の整備